



Entrevista

Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)

“Nada más se llama a una comisión para justificar que haya una sesión al menos al mes, porque eso es lo que pide el reglamento; las comisiones tienen que sesionar mínimo una vez al mes. Y este señor (Alejandro Moreno) como anda en todo, menos en la Cámara de Diputados, lo que hizo fue llamar a una sesión de comisión, sin consultarlo con la Junta Directiva, solo para cubrir esta parte del reglamento. Nosotros decimos que con todo lo que se ha conocido de este personaje, no es viable que se mantenga al frente de una comisión como la de Gobernación y que, obviamente, su partido tome cartas sobre el asunto”.

<https://drive.google.com/file/d/1bTnIA36bZDGNYE9Ecgn14g1RgOGMFAh/view>